

ULM BRINGT LICHT INS DUNKEL

Ausstellung über K.O.-Tropfen und Hilfsangebote

Begleitprogramm:



Herzliche Einladung zum Vortrag der Polizei Ulm:

SICHER. UNTERWEGS. - SCHUTZ VOR GEWALT IM ÖFFENTLICHEN RAUM

Dienstag, 22. Oktober 2024, 19:30 Uhr
im m25, Münsterplatz 25
(ehemals 58 oder Musik Reiser)

Ein Vortrag vom Referat Prävention des Polizeipräsidiums Ulm für Eltern und Interessierte. Vorgestellt werden an diesem Abend verschiedene Formen der sexualisierten Gewalt mit entsprechenden Handlungskonzepten und Tipps um SICHER. UNTERWEGS. zu sein und auch wieder sicher nach Hause zu kommen.

Daniel Roth vom Polizeipräsidium Ulm - Referat Prävention berichtet über Gefahren für Jugendliche im Nachtleben und wie wir dem begegnen können. Gerne können Sie vorab oder im Anschluss unsere Ausstellung "ULM BRINGT LICHT INS DUNKEL" besuchen.

Ein Vortrag für Eltern und alle Interessierte. Eintritt frei.

Zur Ausstellung:

In der interaktiven Ausstellung „Ulm bringt Licht ins Dunkel“ wird das Pilotprojekt [„Knockout? Ulm testet auf K.O.“](#) präsentiert. Die Ausstellung setzt sich mit Gefahren wie K.O.-Tropfen auseinander und gibt gleichzeitig Hilfsangebote für Menschen in Notsituationen an die Hand.

Im Rahmen der Ausstellung stellen sich die Mobile Jugendarbeit, die Telefonseelsorge, das Selbsthilfebüro „KORN“, die Beratungsstelle „Frauen helfen Frauen“ und die Suchtberatungsstelle von Caritas und Diakonie vor.